

El viernes, en el Campus universitario

José María Chamorro tratará 'el jazz: una obra en progreso'

Por Daniel Sola

José María Chamorro Díaz, 'Chamo', ofrecerá una clase de jazz didáctico en el Salón de Actos del Campus de Melilla de la Universidad de Granada este jueves a partir de las ocho de la tarde.

En la charla, 'Chamo' estará

Los jóvenes podrán ahondar en una música típicamente americana

acompañado al piano por María Pulgar.

En estas clases, se informa a los asistentes de los entresijos y orígenes del jazz para seguir con una demostración de algunos de los temas más conocidos de esta melodía netamente americana.

Esta actividad sigue el programa de las XVI jornadas de jazz que durante el pasado mes de febrero se han venido realizando por diferentes recintos de la ciudad.

Chamorro, nacido en la locali-

dad gaditana de San Fernando, es director musical de la Compañía Melillense de Teatro 'Bombalurina'.

El andaluz lleva diez años dedicándose profesionalmente a la interpretación de música moderna.

Actualmente realiza una gran labor didáctica con la enseñanza del jazz en los diferentes centros escolares, mediante conciertos didácticos con el grupo de jazz de la UNED de Melilla y recientemente ha impartido cursos de

jazz, improvisación y música moderna en el Conservatorio Profesional de Haro (La Rioja).

Desde 2004 es profesor de clarinete en el Conservatorio Profesional de Melilla, donde compagina su labor pedagógica con la interpretación, tanto clásica como moderna, dirigiendo varias formaciones de jazz.

Entre las formaciones que cuentan con su experiencia están: 'Imandra Quintet' de jazz latino en Cádiz y 'Espressivo Jazz Project', proyecto de jazz del

Conservatorio Profesional de Melilla, y el dúo clarinete y piano 'Lecuona', interpretando música clásica iberoamericana con la pianista María Pulgar, que le acompaña también en esta ocasión.

Chamorro es profesor en el conservatorio y dirige tres grupos



El jazz volverá a las escuelas, esta vez en el ámbito universitario. Chamorro en primer término

Te HABLAMOS A TI

SEIZ

TOÑI RAMOS VENANCIO MATEO

LOS INFORMATIVOS

PASE LO QUE PASE RADIO MELILLA 1485 AM



El profesorado busca mejorar las condiciones de sus clases

45 profesores viajarán al Reino Unido para perfeccionar su inglés

La actividad se enmarca en el Programa Integral de Aprendizaje

Por Daniel Sola

El pasado lunes por la tarde se inauguró en el salón de actos del IES Enrique Nieto el Programa Integral de Aprendizaje de Lenguas Extranjeras (PIALE) que tiene como finalidad la mejora de la competencia lingüística y comunicativa del profesorado de nuestra ciudad.

José Manuel Calzado, director provincial de Educación Cultural y Deporte de Melilla, asistió a la reunión junto a otros representan-

tes del Ministerio.

El programa, que se realiza en tres fases, cuenta este año con un total de 45 inscritos.

Estos profesores viajarán al Reino Unido en la segunda parte del programa donde recibirán formación para impartir sus áreas en lengua inglesa.

La necesidad de tener que dominar otro idioma a parte del castellano, hace que muchos profesores se embarquen en actividades como ésta.